

CÓDIGO CIUDADANO
RADIO FÓRMULA
1250 AM
16 DE MAYO DE 2006.

- El IEQ se interesa en incrementar la participación ciudadana, comentó **José Vidal Uribe Concha**, director general de este Instituto al reunirse con jóvenes de la pastoral juvenil.
- El IEQ, a través de la comisión de educación cívica y capacitación electoral, donó al Colegio de bachilleres, Dr. Salvador Allende, decenas de ejemplares de la ley electoral del Estado, para contribuir al desarrollo de la cultura democrática de los alumnos.
- **Manuel González Valle** se comprometió a apoyar los proyectos de desarrollo turístico, industrial y agropecuario para Querétaro.
- **Manuel González Valle** estará a las 12 en una reunión con sectores culturales en el Foro Sol y luna, a las 5:30 hace un recorrido por el 3er distrito y a las 7:30 visitará el tianguis Garambullo.
- **Pablo Héctor González Loyola Pérez**. Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, reconoce que el 5 de mayo, como parte de la descoordinación, hubo un problema en el IEQ, cuando Tomás Cruz se presentó como representante, pero lo hizo de manera directa y después se le aclaró que por estatuto el Comité Directivo Estatal debía registrarlo ante el Instituto. Tomás Cruz planteó algunas sustituciones, pero actualmente están concentrados en la campaña. En Querétaro hay cerca de 50 González Loyola y 2 están en el PRD desde hace años; su papá es afiliado y apoya la campaña en El Marqués, pero cada uno tiene sus propios méritos. Enrique Becerra lleva de suplente a su hermana y Consolación a su cuñado, pero cada uno armó su fórmula y en la convención fueron electos; posiblemente debería cambiar esto de ir en fórmula con familiares. Sobre la tregua de declaraciones de los funcionarios, esa es su obligación y es a destiempo; piden al IEQ que no permita que haya tanta inequidad con tantos anuncios de obras del gobierno; que el gobernador siga gobernando, pero que se aleje también de las declaraciones; el que quiera hacer campaña que pida licencia; por lo pronto deben seguir trabajando e informar en su oportunidad a través del representante del ejecutivo. Las colonias que se han hecho con el esfuerzo de padres de familia avanzan y se hacen las gestiones para introducir sus servicios, pues es un derecho de todo queretano; en Nuevo horizonte ya se tiene energía eléctrica y se tiene programada la introducción de agua.